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創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 23日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！   

 

 

皆様こんにちは！ 

とうとうこの日がやってきました。 

佐世保中央ロータリークラブ１９代会長を仰せつかり

ました井上です。一年間皆様のご協力をよろしくお願い

いたします。 

まずは、昨年一年間「楽しもうロータリー！」をスロー

ガンに充分にロータリーを満喫されました指山会長は

じめ理事役員の皆様本当にお疲れ様でした。指山会長程

はテンションが高くありませんが私なりに一年間会長

職を楽しみたいと思います。 

さて、先週の会長幹事交代式には多数の会員の皆様、そ

して奥様方にご出席くださいまして誠に有難うござい

ました。 

特に、親睦活動委員長の高松委員長には病魔と闘いなが

らの準備、本当にお疲れ様でした。あまりの興奮ぶりに

血管が破裂しないか大変心配しましたが、お陰様で無事

に何事もなく立派に終了しました。 

また、川崎会員には、第一子の誕生を控えた中でのＤＶ

Ｄの作成をお願いしまして誠に申し訳ありませんでし

た。私の立場で言わせていただくと、川崎会員のお子様

の誕生より、ＤＶＤの誕生のほうを本当に心配をしまし

た。お陰様で、非常に良いＤＶＤを指山会長にプレゼン

トできたのではないかと満足しております。 

また、奥様方で毎月二回練習を重ねられてます、コーラ

スも久しぶりにその成果を皆様にご披露でき、これも非

常に良かったのではないかと思います。しいて言えば、

もう少し静かに聞いてくれればもっと良かったのでは

ないでしょうか。会員の奥様でまだコーラスの練習に参

加されていない方は、是非仲間に入っていただきたいと

思います。 

先週会長幹事交代式が終わり、アッと言う間の一週間で

した。早速７月１日昨日ですが、会長としての最初の仕

事が市長表敬訪問でした。それが終わりましたら平岩副

会長のお母様がご逝去されましたので葬儀に参列いた

しました。会員の皆様も多数参列いただきましてありが

とうございました。夜は、市内 8ＲＣ会長幹事会がハウ

ステンボスＪＲ全日空であり、出席いたしました。そし

て今日のこの例会が終わりましたら第一回の理事会、夜

にはパスト会長幹事会があります。そんなことで私の頭

の中はしばらくロータリー一色で少々パニック状態で

すが皆様にご迷惑を掛けないように一年間頑張ります

のでよろしくお願いいたします。まだまだ沢山話したい

ことがありますが最初からあまり話が長すぎるといけ

ませんのでこの後の卓話もありますのでこの辺で会長

挨拶を終わりたいと思います。 
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本日のビジター 

佐世保ロータリークラブ      円田    昭様 

佐世保南ロータリークラブ     馬郡  謙一様 

 
幹事報告 

                   池永 隆司 君 

 

１. 例会変更 

    ありません。 

２．来    信 

  ・国際ロータリー 

      ザ・ロータリアン  2009年 7月号 

  ・ガバナー事務所 

      クラブ月報  報告のお願い 

  ・大村北ＲＣ 

      第 30回ＲＹＬＡ報告書送付について 

  ・佐賀ＲＡＣ 

      国際ロータリー第 2740 地区ローターアクト 

第 27回年次大会  開催の報告 

３．伝達・通知 

    来週の例会場はヴィオラの間に変更です。 

 

お礼 

  副会長  平岩 義明 君 

母の通夜並びに告別式に際しまし

て，当クラブの皆様にはご会葬頂き

ましてありがとうございました．   

 

委員会報告   

社会奉仕委員会  崎山 信幸 君 

 7月 20日(月/海の日) 午前 8時 30分   

「海をきれいに」清掃活動の参加協力について 

集合場所 : パールシー広場 

 

2009-2010 年度中央会幹事  坂井 智照 君 

2009-2010 中央会の第一回コンペを雨天のため中止

した．指山会長賞取り切り戦を兼ねておこないます。

また、ハンディーの変更もお願いします。 

 
ニコニコボックス 

親睦活動委員会 

         瀬戸 浩 君   

佐世保ロータリークラブ  遠田公夫様 

井上亮新会長、平岩副会長船出おめでとうございます。

池永幹事が佐世保中央ロータリークラブを仕切って

ゆく姿にも、エールを送ります。井上会長、今年は前

年度の会長のようにＳＡＡに注意されないように、手

短な会長挨拶をお願いしますね。指山さん、終わりま

したね。マイク無しの毎日が心配でしたが、おくんち

の踊り町が待っているから安心です。安心と言えば、

今日でやっと岩政さんが万一連絡が取れなくても心

配いらなくなりましたね。よかった！ともあれ、新年

度出発の激励と前年度の終わりにねぎらいを込めて

ニコニコします。 

 

佐世保ロータリークラブ  円田昭様 

２７年生まれの星、井上会長のリーダーシップに期待

し、中央クラブの躍進を祈念申し上げます。 

 

佐世保南ロータリークラブ  圓田治様 

井上会長がこれから一年間ご壮健で活躍されますよ

うお祈り申し上げます。 

 



第887回例会 平成21年7月2日(木)                                    p.3 

 

佐世保南ロータリークラブ  馬郡謙一様 

佐世保中央ＲＣの皆様には昨年度地区運営にご協力

いただき感謝申し上げます。又鶴田さん、田代さんに

は地区役員としてご支援いただき御礼申し上げます。

さて井上亮ガバナーの時の準備は出来ましたが、本年

一年会長としての航海はかなり心配です。池永幹事を

はじめ会員諸兄のご指導を友人のひとりとしてお願

い申し上げます。 

指山さん、岩政さん大変お疲れさまでした。 

 

元メンバーより 

井上会長、平岩副会長、池永幹事いよいよ新年度スタ

ートですね！一年精一杯頑張って下さい。井上会長、

お嬢様の結婚おめでとうございます。今年は喜びの一

年ですね。 

 

井上亮会長、平岩義明副会長、池永隆司幹事 

先週は会長。幹事交代式でお世話になりました。

2009-2010年度第１回目の例会です。一年間メンバー

の皆様、よろしくお願いします。本日、会長所信表明

です。思いのたけをお話します。よろしくお願いしま

す。 

 

指山康二直前会長・崎元直前副会長・岩政孝直前幹事 

先週の会長・幹事交代式ありがとうございました。そ

して一年間ありがとうございました。いよいよ井上会

長のスタートです。平岩副会長、池永幹事よろしくお

願いします。楽しいロータリーを作って下さい。 

 

田端茂君 

皆さん先日の会長・幹事交代式お疲れ様でした。関係

委員会、他関係者の皆さん準備からリハーサルと本当

にご苦労様でした。 

さて、私もクラブ奉仕委員長という立場から、スタッ

フ集合時間の五時に会場に到着しましたが、案の定何

の仕事もなく、私に出来る仕事といえば「ウエルカム

ドリンク」の毒見だけ・・・ただひたすらに毒見する

こと一時間半、少々飲みすぎ、例会開催時には「すっ

かり出来上がってました」飲みすぎた事に少しだけ

「反省」してニコニコします。あっ！古賀さん私は吉

牟田茂ではありません。私は田端茂です。 

 

平岩 義明  君 

母の通夜、告別式に中央ロータリークラブのメンバー

のご会葬ありがとうございます。今日は井上丸の門出

の席ですので簡単に御礼の挨拶にさせてもらいます。 

母も喜んでいると思います。ありがとうございます。  

 

会報・出席委員会一同 

会報出席委員会です。一年間宜しくお願い致します。 

 

ＳＡＡ委員会 

メンバーの皆様、ＳＡＡ委員会一年間頑張りますので

宜しくお願いします。ご覧の様に当クラブのエース級

ばかりです。イエローカードはなるべく使用しない様

にご協力お願い致します。 

 

クラブ管理委員会一同 

井上丸の船出のお祝いを申し上げます。皆様本年も宜

しくお願いします。 

 

職業奉仕委員会一同 

井上会長第１回目の例会おめでとうございます。 

職業奉仕委員会はメンバー８名で頑張っていきます。

ニコニコします。
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社会奉仕委員会一同 

今年一年宜しくお願い申し上げます。気合いだ！！気

合いだ！！気合いだ！！ 

 

国際奉仕委員会一同 

皆様本年も宜しくお願い致します。 

 

親睦活動委員会一同 

先週の会長幹事交代式、皆様のご協力で無事終わ

ることができありがとうございました。これから

１年間会員の皆様にはいろいろと、お願いすうこ

とがあるのではないかと思います。早速ですが来

週には納涼例会のご案内が届くはずです。よろし

くお願いいたします。 

本日の合計   :   67,000 円 

本年度の合計 :  109,000 円 

 

 

本日の卓話 

2009~2010 年度 

クラブ運営方針 

 

会長   

     井上 亮 君           

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

  １９９０年設立の佐世保中央ロータリークラブも

早いもので９月には１９年目に入ります。 

昨年後半に米国より端を発した金融危機により社会

状況が極端に悪化する中、ロータリーを取り巻く環境

も過去に例をみないほど厳しい状況を余儀なくされ

ています。特に会員の減少に歯止めがかからない状況

は、どのクラブも大きな課題ではないでしょうか？ 

私たち中央クラブも設立当初の４０名をやっと維持

している状態です。そのような厳しい中でのスタート

ですが理事・役員そして会員の皆様のご協力で２０周

年に向けての準備の一年と位置づけ一年間努力いた

しますのでよろしくお願い申し上げます。 

さて、本年度ＲＩ会長はスコットランド出身では初め

てのジョン・ケニー氏です。彼は大学の法学部長・判

事・公証人等の経験を持ちＲＣでも重要なポストを数

多く経験されています。今年のＲＩのテーマを「ロ

ータリーの未来はあなたの手の中に」とされまし

た。ロータリーの将来は一人ひとりのロータリアン

個々のクラブが鍵を握っていることを示唆されまし

た。そして彼は特に会員の増強、会員の維持を強調さ

れています。新しい会員や仲間が組織の中で何もする

ことがなければ欲求不満を感じるものです。ロータリ

アンがロータリーを去っていくのは、することが沢山

あるからではなく、何もすることがないからです。と

言われています。 

そこで本年度のクラブテーマを［自分のために楽し

もう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！］としました。

折角ロータリーに入り、ロータリーに関わりを持った

のですから誰のためでもなく自分のために楽しもう

ではありませんか。楽しくなければロータリーではな

いと言いますが、楽しいロータリーは自分自身で作り

上げることではないでしょうか？ 

もちろんそのお手伝いを私たちがすることは当然の

ことです。そして楽しんだ後には少しだけでも社会や

地域に奉仕しようではありませんか。 

ロータリーは親睦団体であり奉仕団体です。どちらか

一つでも欠けたらロータリーではないのではないで

しょうか。現在会員数は４０名になりました。 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近年の会員減少に伴い財政改革や組織のスリム化を

推し進めてきましたが今年は更に組織をスリム化し

ました。特に社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕は小委員

会を廃止しその代りに副委員長のポストを作りまし

た。そして、各委員会事業を担当制にしました。これ

はすべての会員に何らかの形で委員会事業に関わり

を持って頂き参加意識を高めたいとの気持ちからで

す。そして、委員会事業の中からロータリーの楽しさ

や感動をもう一度再認識して頂き、一年間会員皆様と

魅力あるクラブを作り上げたいと思います。ご協力よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

クラブ奉仕委員会 

会員増強・会員選考 : 純増２名（プロジェクトチー

ムを作り増強の見直し） 

 

職業分類 : 未充填の職業の見直し 

プログラム : ゲスト卓話の充実（市の部長クラスの

卓話） 

 

ロータリー情報 : 会員研修等の実施 

 

会報 : ホームページ・週報の作成（パソコンクラブ

との連携） 

出席 : 例会出席率８０％以上の維持、ホームクラブ

100％、創立記念例会の１００％出席の達成（10/8 日

900 回例会） 

親睦活動委員会 : 会員や家族など参加したくなるよ

うな企画 

 

ＳＡＡ : 例会時の私語をなくす 

 

社会奉仕委員会  

佐世保養護学校との交流（白浜クリーンアップへの参

加）、市民大清掃への参加、青少年事業の推進（養護

学校との交流など） 

 

職業奉仕委員会   

職場訪問例会の実施（興味のもてる職場の訪問例会、

複数回可） 

 

国際奉仕委員会 

ロータリー財団 : 一人 100＄（4000＄） 

米山奨学金 : 3 名（３０万） 

国際交流 : 蓮山ＲＣとの交流（韓国の養護施設との

交流の模索） 

 

SAA 担当  : 南部 建 君 

 

 
 

次回例会    7月 9日( 木)  18：30～ 

次々回例会  7月 16日( 木)  12：30～ 

 


